



さいたま大空RCが5周年を迎えました

4月15日、第2770地区さいたま大空ロータリークラブの創立5周年記念式典が行われ、大貫 等ガバナーをはじめとするロータリアンや学友、総勢約80人が若いクラブの節目を祝いました。

同クラブは、財団学友と米山学友を会員とする世界初のクラブ。記念式典は、米山学友のマヘーシ ダサナーヤカ会長（1995-97/吉川RC）の出身国、スリランカの伝統に由来する儀式や舞踊で幕を開け、地区クラブ拡大特別委員長の田村亮夫パストガバナーや特別代表の恵川一成氏らが、これまでのあゆみを振り返りました。

クラブでは毎年「春節を祝う会」を開き、日本の子どもたちへ海外文化を学ぶ場を提供しているほか、ミャンマー・ネパール・スリ

ランカへの教育・識字率向上プロジェクトを実施しています。

次年度会長は米山学友のシュレスタ・ラジャン・クマルさん（2011-12/大宮南RC）。同地区の国際奉仕活動を牽引するクラブとなるよう、大きな期待が寄せられています。



博士号取得状況 - ぜひ世話クラブでお祝いを -

2017 学年度（2017 年 4 月～2018 年 3 月）に博士号を取得した奨学生・学友は 42 人、累計では 3,657 人となりました（5 月 10 日現在）。米山記念奨学会では、博士号を取得した奨学生・学友へお祝いの腕時計をお贈りしています（奨学期間終了後の取得でも申請可）。ご報告をお待ちしています。

※発送先は原則として世話クラブです。ぜひ世話クラブ例会で贈呈してください。

申請方法

「学位記の写し」か「学位取得証明書」を世話クラブ経由で米山奨学会へ FAX またはメールでお送りください。

FAX : 03-3578-8281

eメール : scholars@rotary-yoneyama.or.jp



文字盤の裏にお名前が入ります

50周年記念誌・記念ネクタイ、大好評頒布中！

財団設立 50 周年を記念して制作した『50 周年記念誌』および記念ネクタイ 3 種を 2017-18 年度から好評頒布中です。記念誌は 1 冊 1,800 円、ネクタイは 1 本 2,500 円（チーフ付）です。

当会HPからお申し込みいただくか

(<http://www.rotary-yoneyama.or.jp/50th>)、FAX にて申込書をお送りください。



モンゴル米山学友会が総会開催 - 新役員を選任 -

モンゴル米山学友会の第5回総会が4月21日に開催され、学友18人が参加しました。活動報告・経理報告につづき、「2017年度最優秀会員賞」としてオユンメチグ・アマルトゥブシンさん（2004-05／弘前東RC）が表彰されました。また、役員の変更が行われ、これまでのシルネ



ン・ブヤンジャルガル会長から、新会長としてオイドブ・バトゲレルさん（2005-07／前橋RC）が就任しました。

5月1日には早速、第1回例会が開かれ、参加者23人が自己紹介や抱負を述べたあと協議を行い、理事11人を決定しました。

世界大会 in モンゴルが2019年7月27日に開催されます！

昨年開催された「感謝 in 熊本」のように、米山学友とロータリアンが大集合する親睦会が2019年に予定されています（主催：モンゴル米山学友会実行委員会）。モンゴルに行きたい方、たくさんの学友・ロータリアンに会ってみたい方、ぜひご予約に入れておいてください♪

実行委員長：ジャンチブ・ガルバドラッハ 幹事：ナサンバヤル・ボロルマー

米山翁の合同墓参 - 東京学友会・第2590地区学友会 -

ロータリー米山奨学生学友会（東京）（以下、東京学友会）と第2590地区米山学友会が4月14日、合同で米山梅吉翁の墓参に、横浜市鶴見区の総持寺を訪れました。

東京学友会では昨春、初めて同墓所の清掃ボランティアを実施。その後、全国米山学友会会長セミナーでの交流をきっかけに、今年は総持寺の地元である第2590地区米山学友会と合同で活動を行うこととなりました。当日は、両地区のロータリアン・学友の計21人が参加し、墓所の清掃と総持寺見学の後、米山梅吉翁の墓前に手を合わせ、



昼食会で交流を深めました。東京学友会の梁一強会長は「互いに知り合い、交流できたのは、米山梅吉翁がいたからこそ。奨学期間が終わっても、このような活動ができる環境があれば、米山の輪から離れることはありません」。また、第2590地区学友会のジャンマニーガム・アモンサク会長も「お墓を清掃して、皆の心がとても穏やかになりました。東京学友会

の活動や総会の内容を聞くこともでき、大変参考になりました」と、それぞれ今回の合同イベントを実施した意義を語ってくれました。

寄付金速報 - 50周年度も残り2カ月 -

4月までの寄付金は前年同期と比べて6.4%増（普通寄付金：0.5%増、特別寄付金：9.7%増）約7,700万円の増加となりました。4月は大口寄付が多かったことなどもあり、先月よりも更に好調な状態で推移しています。ご寄付を

いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。本年度も残すところ2カ月を切りました。まだ普通寄付金をお送りいただいていないクラブは、お早目に送金くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。